Er lag am Strand in einem halboffenen Iglu-Zelt. Das war die Erfindung der letzten Saison gewesen.

Um ihn herum liefen kreischende, dicke Kinder über den Sand und ein Mann pumpte seine Luftmatratze mit einem Blasebalg auf. Man hörte ein schrilles Pfeifen, wenn er darauf trat und ein asthmatisches Röcheln, wenn der Balg danach versuchte, wieder einzuatmen.

Eine Mutter verteilte kühle Wassermelonenscheiben. Ein Kind suchte seine Schippe und die Sonne briet weiße Bäuche rot. Er drehte sich um und machte die Augen zu. Alles verschmolz zu einem Ganzen und diese Strandmelodie ließ ihn schließlich einschlafen. Schön, dass wieder Urlaub war.